

Zu Frances Külpes 70. Geburtstag am 4. März

bitten wir auf Lager zu halten
ihre zweibändige Lebensgeschichte

Mütter und Töchter Und Töchter werden Mütter

Geh. M. 4.—, Leinen M. 5.50

Geh. M. 4.80, Leinen M. 6.—

Von zahlreichen glänzenden Urteilen nur die folgenden:

Dieser Lebensverlauf war nicht alltäglich. Wer würde es bei Frances Külle auch anders erwarten?! Ein aus geistigen Tiefen kraftvoll gespeister Lebensstrom bahnte sich richtung- und zielbewußt den Weg durch die Gefilde des irdischen Seins. Die auch bei uns zahlreichen Verehrer der berühmten Erzählerin werden das Buch mit hoher Freude begrüßen. Es ist voll befreiender, starker und schöner Gedanken und erinnert in seiner warmherzigen Art vielfach an ihre vielgelesenen Romane.

Bremer Nachrichten

Die Gegenüberstellung der Mütter und der Töchter ist von intuitiver Psychologie, die vortrefflichen Charakterstudien, wie Landschafts- und Milieuschildern sind in eindrucksvoller Dialektik mit Kraft und Ruhe gemeistert. Das ganze Buch menschlich erlebt und dichterisch gestaltet.

Magda Fuhrmann im Karlsruher Tageblatt

Hauchfeine Sensibilität ist umgeben von der brutalen Kraft derben Alltags. Und doch stehen die Frauen dieses Romans, kämpfend, überwindend an der Türe ihres Schicksals. Aus empfindsamen Kindern werden Meisterinnen, — aus schon Zerbrochenen, Hochaufgerichtete. — Mit Würde wissen sie zu handeln und zu tragen. Wir sind gefesselt von der ersten bis zur letzten Seite und möchten das interessante Buch in die Hände vieler Frauen legen.

Z

Th. v. B. Neckar-Zeitung

Vorzugsangebot! — Man verlange das Schaufensterplakat!

ROTAPFEL-VERLAG, ERLNBACH-ZÜRICH, LEIPZIG